



お弁当はスマホで注文、自動集計でラクラク♪

従業員が心身ともに健康であれば、ワーク・ライフ・バランスが整い、仕事の成果も上がって充実した生活を送ることができる——。働き方改革の推進と同時に、企業が力を入れるようになったのが「健康経営」です。中でも、従業員のランチ事情の改善に取り組む企業が増えています。しかし、お弁当の手配は煩雑なやり取りや雇用形態の違いによる経理処理などに、かなりの手間がかかるもの。しかも毎日ですから、担当者にとっては頭の痛い問題です。

そこでオススメなのが、日商エレクトロニクス株式会社のお弁当注文・決済代行サービス「おべんとね!っと」。ある企業では総務担当者が行っていたお弁当手配や経理処理を見直し、「おべんとね!っと」を導入したところ、年

間100～130時間の作業時間の削減を実現しました。また利用する従業員にとっても、スマホで外出先からでも簡単に予約・発注、キャンセルができるため、便利になったと好評だといいます。

ほかにも、慣習で若手社員がお弁当のオーダーを取りまとめて宅配サービスに発注していた企業は、若手の負担が減った上に現金のやり取りというリスクを解消できたそうです。長年のやり方を変更する際は従業員が戸惑う懸念もありましたが、実質、支払い方法が変わっただけなので、スムーズに移行できたとのこと。

企業向けのお弁当サービスはさまざまありますが、決済方法が企業にマッチしていないと効率化ははかれません。

その点、「おべんとね!っと」は、給与天引き以外に従業員個人のクレジットカード決済タイプや定額で会社が負担するタイプなど、決済方法を自社の方針に合わせて選ぶことができるのも魅力の一つ。会社負担のクレジット決済を選択した企業によると、システム利用料を福利厚生の一環として会社が負担することで、従業員はもちろん管理側も経理作業の削減となり、利便性の大幅アップにつながったとか。これぞまさに三方よし、ですね。腹が減ってはなんとやら。従業員の負担は軽減、胃袋は満たしていきましょう。

お問い合わせ先

日商エレクトロニクス株式会社
E-mail: support@obentonet.jp
https://content.obentonet.jp/

イラスト◎つばいひろき